



CARLTON GROUP

9 Pièces

400 m<sup>2</sup>

Réf. 12021

1 480 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Carlton International vous propose en exclusivité cette villa de 5 chambres, avec piscine et pool-house sur un magnifique jardin plat. Sur la commune de Châteauneuf et à deux pas des commerces d'Opio et de son golf et à quelques minutes de Valbonne, cette belle maison authentique d'environ 340 m<sup>2</sup> sur un grand terrain plat de 4600 m<sup>2</sup> avec de nombreux oliviers et un espace piscine avec une belle vue sur les collines environnantes. Au rez-de-chaussée, grand séjour avec un salon et sa cheminée ainsi qu'un espace repas, cuisine indépendante donnant sur une belle terrasse couverte, 2 chambres, ainsi ...

Sole agent - This cosy family home has 5 bedrooms, an office, a swimming pool and pool-house and a spacious flat garden. Nestled on the hillside of Châteauneuf, close to the shops and golf course of Opio and only a few minutes from Valbonne. This beautiful authentic home is 340 m<sup>2</sup> in size and built on a spacious flat plot of land that is 4600 m<sup>2</sup> in size. The property has many old olive trees and a swimming pool with a sunbathing terrace - and a beautiful view of the surrounding hills. On the ground floor, there is a large living room with a fireplace and a dining area, as well as an independent ...

## CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

